

## Sexe et Compagnie

### Soirée au Bal Érotique

Le Bal Érotique est un événement présenté par MondeOsée et Flirtmontréal.com. Le Bal est un endroit où l'on célèbre la sexualité humaine et la liberté d'expression. La soirée s'est déroulée le 9 septembre dernier à la Maison Lyall, sur la rue Bishop à Montréal. Le thème d'inauguration du Bal Érotique est un voyage métaphorique dans le passé, le présent et le futur de l'érotisme. Le but est de créer une ambiance au moyen de thèmes ou de scènes suggestives, érotiques ou sensuelles ou par l'entremise de sujets ayant trait à la sexualité humaine. Ceci sans être extrêmement explicite ou de nature pornographique. Vous pouvez consulter le site [www.lebalerotique.com](http://www.lebalerotique.com) pour avoir plus de détails sur le concept.

#### Mes impressions

On m'a demandé de couvrir un événement unique à Montréal : Le Bal Érotique. Bien sûr, je suis allée voir le site Internet, j'ai lu le communiqué de presse pour savoir à quoi m'attendre lors de cette soirée. Ceux-ci étaient très bien rédigés et ils m'ont permis de mieux comprendre la philosophie des organisateurs. Je me suis donc présentée à la Maison Lyall, qui ressemble à un grand manoir luxueux. Tous les billets avaient été vendus en pré-vente, ce qui démontrait le fort intérêt à participer à ce type de rassemblement.

On pouvait remarquer que le premier étage était utilisé par l'art pour célébrer la sexualité humaine. On y retrouvait un vernissage de photographies érotiques de très bon goût. Il y avait aussi un endroit où l'on faisait de la peinture sur un corps nu. Il y avait ensuite une scène de spectacles dans une autre pièce. Des spectacles érotiques ont défilé tout au long de la soirée : acrobaties, spectacle sado-masochiste et danse. Au deuxième étage, il y avait les bars et les pistes de danse. La plupart des gens se trouvaient à cet étage. Pour terminer, au troisième étage, il y avait des divans où l'on pouvait s'asseoir pour discuter ou prendre un verre dans une plus grande intimité. L'ambiance dans le manoir était magnifique; il y avait des chandelles partout, ce qui permettait de créer un sentiment d'intimité, de proximité, de chaleur humaine. Les gens étaient aussi très chaleureux; tout le monde se saluait et souriait. Une grande majorité était vêtue de dentelle, de cuir ou de latex, certains étaient déguisés et d'autres portaient des accessoires tels des menottes, des fouets ou des masques. On pouvait aussi apercevoir plusieurs formes de corps, de seins, de pectoraux ou de fesses; les gens étaient beaux, grands, ronds, petits, sensuels.

C'était ma première participation à ce type de soirée et j'ai beaucoup apprécié. Après avoir lu des textes sur Le Bal Érotique, j'avais une conception de cette soirée qui était fautive. Je m'attendais à voir quelque chose de sexuellement plus explicite. J'ai réalisé que le communiqué de presse était très juste et expliquait à la perfection la soirée, en particulier lorsqu'il y était fait mention qu'il n'y aurait pas d'activité à caractère pornographique. J'ai aussi apprécié le fait que les gens ne semblaient pas juger les autres.

#### qu'est ce qui les motive??

Étant donné que la clientèle de cette soirée était très variée, on comprend qu'il y a plusieurs raisons qui poussent une personne à participer à un événement comme Le Bal Érotique ou à toute autre activité de ce genre. La tranche d'âge des gens présents était d'environ 25 à 50 ans donc, les raisons variaient bien sûr d'une personne à l'autre. La curiosité, le goût de nouveauté, le désir d'expérimenter, le désir de s'exhibitionner ou de regarder font partie de ces raisons. L'importance du stimuli visuel ou tactile peut aussi entrer en ligne de compte. Les participants aiment en général regarder ou se montrer, ce qui en même temps, émoustille les autres.

Pour de plus amples informations, visiter le site [www.lebalerotique.com](http://www.lebalerotique.com).

Par Erica Stella

#### Album photos





